

Importante Será el Intercambio entre Argentina-Austria este Año

M. De La Cruz Ganó En Chile

SANTIAGO DE CHILE, 5 (INS) — María de La Cruz, candidata ibaíista, resultó electa en los comicios complementarios de ayer como senadora por la

provincia de Santiago y ocupará la banca que dejó vacante en el Senado el presidente de la república. La señora de La Cruz es la primera mujer que llega al Senado de Chile.

En los comicios votaron 210.727 electores, lo que indica una abstención de alrededor del cuarenta por ciento y los resultados fueron los siguientes: María de La Cruz, fogosa y apasionada líder ibaíista 107.541; Humberto Mewes, ex contralor general de la república, candidato independiente, respaldado por algunos sectores de los partidos políticos de oposición y del partido comunista, obtuvo 68.232 votos.

BUENOS AIRES, 5 (APA). — La cancillería argentina dió a conocer esta tarde la nómina de productos argentinos y austriacos a intercambiarse entre ambos países durante el año 1953, cuyo monto se eleva a la suma de treinta millones seiscientos ochenta mil dólares. Dicha lista de productos están conteni-

das en las notas reversales que se intercambiaron en el palacio San Martín el día 24 de diciembre último. Entre los numerosos productos argentinos para enviar al aludido país se destacan cueros por varios millones de dólares, trigo por dos millones, cebada por un millón, maíz por seis millones ochocientos cincuenta mil centeno por tres millones subproductos oleaginosos por un millón aceite de girasol y otros aceites comestibles por un millón doscientos mil dólares aceite de lino por dos millones y janas lavadas por seis millones. Entre los productos figuran pieles, crines, extracto de carne, harina, carne, grasa de cerdo, caseína, semilla de lino, extracto de quebracho, frutas desecadas, frescas y envasadas, algodón, carnes,

etc. Las más importantes mercaderías austriacas que llegarán al país son las siguientes: lingotes para fundición y laminación, por 3 millones quinientos mil dólares, hierros y aceros sin trabajar por siete millones quinientos mil, metales no ferrosos sin trabajar por un millón, materias refractarias por un millón, madera de pino spruce por un millón, fibra o pasta de madera por tres millones, papel para diarios por

Inaugúrase Hoy Niños "Eva Perón"

BUENOS AIRES, 5 (APA) — Niños que llevará el nombre de la Jefa de la Cruz Roja Argentina. Se inaugura hoy en las escuelas de las Republiquetas 2775.

Hablará en la oportunidad el Sr. Saavedra, señora Elena Sosa de Saavedra, en ocasión de la inauguración una misa de campaña en sufragio del alma de la Jefa Espiritual de la Nación.

Inmediatamente se procederá a bendecir la nueva guardería, descubriéndose posteriormente una placa y

tres millones quinientos mil papeles y cartones por un millón, repuestos y accesorios para máquinas industriales por un millón cuatrocientos cuarenta mil y maquinarias y motores para las industrias en general por un millón.